
会 議 録（１１月） 
令和３年１１月１９日（金） 

五ヶ瀬町役場２階 ２０１号室 

会 会 議 室 

１ 開 会（16時 58分） 

 

２ 教育長あいさつ 

 

３ 会議録署名委員の指名について（ 興梠 浩幸 委員 ） 

 

４ 議 題 

（１）報 告 

① 五ヶ瀬町におけるいじめの状況について  ※非公開とする 

② 携帯スマホに関する調査結果について 

 

（２）協 議 

① 令和４年度予算要求の概要について  ※非公開とする 

② 第２回総合教育会議の日程及び議題について 

・日程 １２月２１日（火）１６：００～ ２階応接室 

・議題 

 

５ その他 

（１）子どもを伸ばすかがみ会 

令和３年度善行児童・生徒及び青少年健全育成功労者表彰について 

（２）美術の祭典（11/25～12/12）入賞者について 

（３）宮崎県市町村対抗駅伝競走大会（1/10）について 

 

６ 連絡事項等 

（１）教育委員会の行事予定（11～1月上旬）について 

（２）次回の教育委員会の日程について 

 １２月２１日（火）午後５時１０分～ 

 

７ 閉 会（18時 05分） 



会 議 録 16時 58分開会 

 

教 育 長 あいさつ 

 

議事録署名委員 興梠 浩幸 委員 

 

Ｑ･･･Question（質問） Ａ･･･Answer（回答） 

 Ｏ･･･Opinion（意見）  Ｅ･･･Explanation（説明） 

 

【４ 議 題】 

（１）報 告 

① 五ヶ瀬町におけるいじめの状況について  ※非公開とする 

資料に基づき、指導主事が説明 

      

②  携帯スマホに関する調査結果について 

     資料に基づき、指導主事が説明 

     （質疑） 

   Ｏ１  携帯電話を使ってどんなことをしているのかが一番気になっている。

当然、インターネットを使ってモニタリングなどをしてほしいとは思っ

ているが、ＳＮＳからのいじめがあるため、どれくらいＳＮＳをやって

いるか分かると良い。 

   Ｅ１  正確なデータはないが、小学生３年生以上を対象にした質問で、「携

帯やスマホで何をしていますか。」というのがあるが、多いのは、音楽

を聴いたり、ユーチューブをみたり、ゲームやＳＮＳなどである。特に

高学年や中学生はＳＮＳをやっている子どもが多いようである。そのた

め、ＳＮＳを使わないという指導よりも、どう使えばより良い使い方に

なるのかという指導をしていく方が良いと考えている。 

   Ｑ３  小学生で自分のスマホを持っているのが１５％いるということだが、

なぜ持っているのか。また、どこで所持しているのか。 

   Ａ３  なぜ持っているのかという理由については、このアンケートからは判

断できないが、都会では防犯上必要という理由もあると思われるが、本

町ではあまり考えられない。おそらく小学生は正直に答えていると思う

ため、この１５％は間違いない数字と思われる。そのため、今後は何か

しらの対策をしていく必要があると考えている。 

   Ｅ２  ３・４年前だが、機種変更をするとタブレットを無料でもらえるキャ

ンペーンがあって、その時に所持率が大きく伸びたことがあった。結

局、子どもは、このタブレットを使ってゲームやユーチューブをするよ

うになったようである。子どもが自分専用を所持している理由というの

は確認する必要があるが、持たせるなら持たせるなりの責任は生じるこ

とになる。今の公園は芝生広場になっているところが多い。昔はすべり

台やブランコ、ジャングルジムなどの遊具があったが、けがをするとい

うことで全てが取り外されている。ただ、子どもたちは親の知らないと

ころで、もっと危険な状況のところがあり、この状況は非常に似てい

る。危険だから使わせないとなると、何も知らないままもっとひどいけ

がをしてしまうことになる。こういうことを学校だけでなく、家庭と一



体になって取り組まなければならない。非常に高い評価を受けているス

マホ等の親子契約についても、中学校でさらに進めていく必要がある。 

   Ｏ２  間違えて学校に持ってきてしまうこともあり得ると思われる。また、

なぜ持たせているのかを考えると、学校と自宅との距離があり、迎えの

関係で持たせているというのは考えられる。 

   Ｅ３  新聞にも出ていたが、高等学校では、自分の端末を授業等に持ち込む

という方向性が出ている。 

   Ｏ３  保護者向けに同じアンケートをすると良いと思う。 

 

 

  （２）協議 

    ① 令和４年度予算要求の概要について  ※非公開とする 

 資料に基づき、教育次長が説明 

    

    ② 第２回総合教育会議の日程及び議題について 

      資料に基づき、教育次長が説明 

      （質疑） 

   Ｅ５  総合教育会議の議題としては、中学校のＧＤＰではないかと考える。

この町で教育を受けている間に、どこまでのことを子どもたちに伝え 

      るのか、子どもたちの将来のために大人がどれだけのことができるのか 

      ということである。また、町の若い人がいきいきとしているところを子 

どもたちに見せていくことが必要である。そういったところをＧＤＰや 

豊かな体験活動に取り入れていきたいと考えているため、町長と情報共 

有を図っていきたいと思う。 

 

【５ その他】 

（１）子どもを伸ばすかがみ会 

令和３年度善行児童・生徒及び青少年健全育成功労者表彰について 

資料に基づき、教育次長が説明。 

     （質疑） 

   Ｅ６  学校によっては６年生全員を推薦しているところがあったが、気持ち

は十分分かるが、次年度以降は１名ないし２名程度の個人を推薦するよ

うに校長会でお願いしたいと考えている。 

   Ｏ４  中学校もずっと生徒会を推薦している。これもどうかと思う。 

   Ｅ７  合わせてお願いしておきたい。 

 

  （２）美術の祭典（11/25～12/12）入賞者について 

     資料に基づき、教育次長が説明。 

     （質疑）なし 

       

  （３）宮崎県市町村対抗駅伝競走大会（1/10）について 

     資料に基づき、教育次長が説明。 

     （質疑） 

    

 



【６ 連絡事項等】 

  （１）教育委員会の行事予定（11～1月）について 

     資料に基づき、指導主事、教育次長が説明。 

    （質疑）なし 

 

  （２）次回の委員会の日程について 

     令和３年１２月２１日（火）午後５時１０分から  

      ※総合教育会議の後に実施 

    （質疑）なし 

 

 

【７ 閉 会】 閉会時間 18時 05分 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

会議録署名委員 

 

 

会議録調整者 

 

 


